

Une Parole, pour vivre et rendre grâce.

Voici qu'avec la Fête du Christ-Roi, célébrée en ce dimanche, s'achève une année liturgique, tout au long de laquelle l'Église a convié les fidèles à cheminer dans l'écoute de la Parole de Dieu, dans l'accueil des appels de l'Esprit.

Ce cheminement avec le Christ, c'est aussi en nous laissant interpeller dimanche après dimanche, par l'Évangile selon saint Marc (en cette année B), que nous avons pu le vivre, si du moins nous avons eu le souci de nous rendre suffisamment attentifs à cette Parole toujours neuve et renouvelante ; une Parole à la fois éclairante et exigeante, une Parole nous dévoilant le Mystère d'un Dieu qui nous cherche, nous aime et nous fait confiance.

Rendons grâce pour le chant de l'Évangile qui ne cesse de vouloir retentir au fond des cœurs, pour le pardon de Dieu qui se dit en son Fils *venu non pas pour les bien-portants mais pour les malades, non pas pour condamner mais pour guérir et sauver*. Rendons grâce pour la Parole de Paix qui peut chasser nos inquiétudes, nos peurs les plus obscures et tous nos désespoirs.

Consentons à ce que cette Parole vienne nous déranger, nous désinstaller, mais aussi nous apprendre à avoir confiance en nos propres dons... pour que nous puissions en faire don aux autres.

Apprenons à recevoir la Parole de Dieu, le Christ et son Évangile, comme un appel à un surcroît d'humanité, de fraternité et de solidarité, de communion. Nous avons du prix aux yeux de Dieu ; sa voix s'offre à nous, pour nous guider sur des sentiers de vie, pour nous inviter à la reconnaissance.

P. Jean-Marie Dezon